
1 Combate a la
Desigualdad Acta de la 3ra sesión del 

COMITt DICTAMINADOR DEL PROGRAMA: HEQUIDAD EDUCATIVA" 

PRESIDENTE: Buenos días, agradezco su asistencia y les doy la bienvenida a esta 3 era. Sesión del 
Comité Dictaminador del Programa" EQUIDAD EDUCATIVA"; y siendo las 13 horas con 43 minutos 
del 08 de Septiembre del 2022, damos inicio a los trabajos de este Comité. 

PRESIDENTE: Para continuar, le solicito al Secretario Técnico proceda con la lista de asistencia para 
verificar quórum legal. 

SECRETARIO TlCNICO: Buen día. Como lo indica el presidente, procederé a tomar lista de

asistencia de las y los miembros de este Comité: 

En representación del presidente Héctor Alejandro Hermosillo González Coordinador de Combate 
a la Desigualdad, Paola Arellano: Presente 

Marcela Páramo Ortega Directora de Inclusión y Atención a personas con Discapacidad: Presente 

Y el dela voz Carlos Fabián Rodríguez Baltazar como secretario técnico del programa presente 

Hay quórum Sra. Presidente. 

PRESIDENTE: Muchas gracias, en virtud de contar con el quórum reglamentario para sesionar, por 
lo que siendo las 13 horas con 45 minutos del día 08 de Septiembre del 2022, damos Inicio a la 
3era Sesión del Comité Técnico del Programa "Equidad Educativa" Como TERCER punto tenemos la 
Lectura y en su caso aprobación del Orden del día propuesto; le pido al Secretario Técnico haga 
uso de la voz. 

SECRETARIO TtCNICO: Para esta sesión, se propone el siguiente orden del día: 

l. Bienvenida

2. Lista de asistencia y declaración de quórum legal.

3. Lectura y en su caso, aprobación del Orden del Día.

4. Lectura y en su caso aprobación de la 2da. Acta del Comité.

S. Presentación del estado actual del Programa Equidad Educativa y sus avances.

6. Análisis y aprobación de los estudiantes con discapacidad que cumpliendo con las r
operación y que serán beneficiados por el Programa.
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PRESIDENTE: Les pregunto lEs de aprobarse el orden del día propuesto? Favor de manifestarlo 
levantando su mano. 

Por unanimidad queda aprobado el orden del día. 

PRESIDENTE: Atendiendo al punto número 4, y habiéndoles enviado en tiempo y forma la 2da acta 
para 51J revisión a sus correos, les propongo obviar la lectura de la misma y pasar a su aprobación, 
quhmas estén por la afirmativa favor de levantar la mano. 

Por tJnanímldad queda aprobada el acta número dos de este Comité, sedo el uso de la voz a la 
Directora Marcera Páramo para que nos Informe del estatus del Programa "Equidad Educativa". 

MARCELA PARAMO: Como lo Indica presidenta, el programa Equidad Educativa recibió 362 
expedientes, en el primer corte revisamos 94 expedientes y quedaron aprobados 85, en una 
segunda revisión que hicimos ahora para la base de datos, el expediente 089 que había quedado 
descartado, nos dimos cuenta que si cumple con todos los requisitos de las reglas de operación Y 
pido que en este segundo corte lo revisemos para que quede aprobado, en este corte estaríamos 
revisando 268 expedientes que de esos 268 expedientes 261 cumple con las reglas de operación 7 
no cumplen con las reglas de operación, algunos porque no tienen manera de comprobar que son 
del municipio de Guadalajara y otros por qué no corresponden al núcleo de estudios que 
solicitamos, es decir no son ni de educación básica ni media superior, entonces estarían quedando 
fuera 7 expedientes; en total si nosotros aprobamos los 261 más el 89 que estamos revisando 
e�laríamos aprobando 262 expedientes, más los 85 de la vez pasada, en total sumarían 347 
expedientes de los 362 recibidos. 

PRESIDENTE: Muchas gracias atendiendo al SEXTO punto del orden del día referente a la 
aprobación de los beneficiados por el programa "Equidad Educativa", favor levantar la mano 
quienes estén a favor de aprobar los expedientes mencionados. Favor de manifestarlo levantando 
su mano. 

Por unanimidad quedan aprobados los expedientes mencionados. 

PRESIDENTE: En el SEPTIMO punto del orden del día, asuntos generales. ¿Alguien desea hacer uso 
de la voz?

PRESIDENTE: Una vez desahogados todos Y cada uno de los puntos del orden del día para el cuál 
se no.s convocó, pasamos al punto número 8 formal clausura de la sesión, por lo que siendo las. 
horas con 49 minutos del día en que se actúa, 08 de Septiembre del año 2022, declaro 
formalmente clausurada la TERCERA SESIÓN ORDINARIA DEL COMITÉ DICTAMINADOR OFl\::':F--C,-....;::� 
PROGRAMA "Equidad Educativa", agradeciéndoles a todas y todos su participación. 
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En representación de H. Alejan o Hermosillo González Coordinador General de Combate a la 

Desigualdad Paola Arellano 

Marcela Páramo Ortega 

Directora de Inclusión y Atención a Personas con Discapacidad 
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